



Comprometen nuevas medidas para protección del parque Nonguén



El parque nacional es parte de tres comunas.

La situación de seguridad del espacio fue uno de los temas abordados en una reunión entre el alcalde de Chiguayante y la subsecretaria de Agricultura.

Asegurar los recursos técnicos y profesionales asociados a la instalación de pórticos de acceso y el resguardo del Parque Nacional Nonguén fue uno de los temas centrales abordados por el alcalde de Chiguayante y presidente de la Asociación de Municipios del Territorio Nonguén, Antonio Rivas, en una reunión sostenida en Santiago con la subsecretaria de Agricultura, Ignacia Fernández.

Rivas detalló el trabajo que se

está llevando a cabo junto a la Subsecretaría de Desarrollo Regional para crear dos nuevos pórticos de acceso al parque, uno por Chiguayante y otro por Hualqui, así como la necesidad de asegurar los recursos para su conservación, así como de otros ecosistemas del país.

Tras la reunión el alcalde de Chiguayante manifestó su conformidad, ya que "sin duda, hay un compromiso del Ministerio de poder proveer de estos guar-

días, pero hay una cuestión presupuestaria que hay que regular. Nos vamos conformes en esa materia, como también respecto de otros temas que para nosotros son fundamentales".

Por su parte, la subsecretaria Fernández valoró esta reunión de trabajo en vista a la conservación del Parque Nacional Nonguén y otros ecosistemas.

La autoridad precisó que se trata de gestiones que "quedamos de tramitar a través de

la Conaf y, también, a través de la conformación del nuevo Servicio de Áreas Silvestres Protegidas".

Agregó que "en ese marco quedamos en tener una conversación con el subsecretario (de Medioambiente) Proaño, de manera tal de hablar en más profundidad, ya no solo en relación a este parque, sino en general de los parques y protección de la biodiversidad en zonas urbanas y periurbanas".